

Alfred Grigarczik wurde 90 Jahre jung



Der älteste Tischtennispieler Bautzens, Alfred Grigarczik, beging kürzlich seinen 90. Geburtstag. Seine Tischtennisstationen waren BSG Aufbau Bautzen, nach dessen Auflösung der TTC 93 Bautzen,

sowie nach der erfolgten Fusionierung mehrerer Bautzener Tischtennisabteilungen im letzten Jahr nunmehr der MSV Bautzen 04, in der er noch als Freizeitspieler aktiv ist. Alfred war in den zurückliegenden Jahrzehnten eine unermüdliche Unterstützung als Sportler sowie als Funktionär. Oberbürgermeister Christian Schramm, selbst Mitglied der Tischtennisabteilung des MSV Bautzen 04, ließ es sich nicht nehmen dem Jubilar zu gratulieren.